

Was motiviert Lehrkräfte dazu, mit ihren Klassen Schülerlabore zu besuchen?

Friday 22 October 2010 14:00 (20 minutes)

Der Begriff „Schülerlabor“ (Slab) umfasst viele unterschiedliche Einrichtungen. Überwiegend ist das Ziel, bei den Schülern Interesse an Naturwissenschaften zu wecken und/oder Einblick in aktuelle Technik und Forschung zu geben (Guderian & Priemer 2008). Zur Wirksamkeit von Slab-Projekten auf Schülerseite gibt es bereits Studien (z.B. Engeln 2004, Glowinski 2007). Wenig erforscht wurde aber, was Lehrkräfte dazu bewegt, mit ihrer Klasse ein Slab-Projekt zu buchen. Dieser Frage wird in einer Studie am Alfred Krupp-Schülerlabor (AKS) an der Ruhr-Universität Bochum nachgegangen. Stichprobe sind Lehrkräfte, die mit ihren Klassen Projekte aus den Bereichen Chemie, Biologie und Physik im AKS besucht haben. Die ersten Ergebnisse werden hier vorgestellt.

Presenter: SUCKUT, Julia

Session Classification: Einbindung außerschulischer Lernwelten in den Unterricht